

羅針盤



2017年10月5日(木) 第22号

＝ 10月のことば ＝

失敗を受け入れることは
できる。だが、挑戦をやめる
ことは受け入れられない

(マイケル・ジョーダン

(元プロバスケットボール選手))

クラスの団結を高めた校内体育大会

9月28日(木)～29日(金)、校内体育大会が行われました。初日は前日から降り続いた雨が止まず、競技日程も雨天バージョンに変更されました。一転、2日目は天気もすっかり回復し、第2グラウンドでの男女混合によるクラス対抗リレーでは、クラス全員一丸となって声援を送っていました。

6月の校内合唱コンクールに続き、ここでも上級生の力を思い知らされました。クラス対抗リレーでは、残念ながら1学年から決勝に勝ち進むことができたクラスはゼロという結果でした(残念)。



種 目	1年生の成績	
男子バスケットボール	第3位	1年6組
女子バスケットボール	第3位	1年5組
男子バドミントン	第3位	1年1組
女子バドミントン	第3位	1年1組
サ ッ カ ー	第2位	1年8組

10月	曜日	行 事 等	朝学習
6日	金	後期教育実習最終日	数学
7日	土	(週末課題: 国語・英語。数学は通常通り)	
8日	日		
9日	月		
10日	火	※課題・プログレス提出	英語
11日	水	情報モラル講演会 ※変則時間割。要注意!	国語
12日	木		総合
13日	金	遠足(郷土の日本遺産/校歌を巡る)	*
14日	土	(週末課題: 国語・英語。数学は通常通り)	
15日	日		
16日	月	※課題・プログレス提出	数学
17日	火		英語
18日	水		国語
19日	木		総合
20日	金	全国大会出場壮行会	数学
21日	土	(週末課題: 国語・英語。数学は通常通り)	
22日	日		
23日	月	※課題・プログレス提出	数学
24日	火	実力テスト	英語

☆全国大会壮行会(10/20)
コーラス部が全日本合唱コンクール、クラシック部が日本学校合奏コンクールアンサンブル部門の全国大会に出場するので壮行会が行われます。

コーラス部は、明後日10/7(土)にはNHK全国学校音楽コンクール全国大会にも出場します。NHKのEテレで14:18頃から放送予定ですのでテレビの前から応援しましょう。

制服を着る意味と着こなしについて学びました

～「制服着こなしセミナー」(10月4日(水))～

甲子園を沸かせた高校生、神宮を沸かせた大学生、東京ドームを沸かせた社会人。プロを目標とする野球選手たちが、今月26日に予定されているドラフト会議を、期待と不安の入り混じった感情で待っています。彼らは頭の中で、〇〇色のユニフォームを着た自分、△△柄のユニフォームで打席やマウンドに立つ自分を思い描いていることだろうと想像します。皆さんも昨年の今頃は、黎明の制服に身を包んだ自分の姿を夢見ていた人も、たくさんいたのではないのでしょうか。ユニフォーム、制服というものは、そういうものだと思います。



4日(水)、例年行っている「制服着こなしセミナー」を行いました。講師に、菅公学生服株式会社の吉田絵美さんをお招きし、制服とはどのようなものか、制服を着るメリットなどについてお話しいただきました。それを踏まえどのように着こなしたらよいかのついて話を伺いました。黎明の制服に合うコートや、マフラー、靴などについては、黎明生をモデルにわかりやすく話をすすめていただきました。



この制服を着たいという学校でありたいと思うし、そういう学校をみんなで作っていきたいと思います。

『日本遺産魅力発信、映像と写真展』開催中

3連休、出かけてみませんか

来週の遠足の大きな目的の一つは、日本遺産に選定された安積疏水の関連施設を自分の目で見ることです。こんな記事を見つけました。

日本遺産に認定された安積疏水などをテーマとする「未来を拓(ひら)いた『一本の水路』」などを写真と映像で紹介する、郡山市の「日本遺産魅力発信 映像と写真展」は2日、同市のJR郡山駅西口駅前広場で始まった。

テーマ別に四つのコンテナを設置したほか、大型ビジョンによる迫力の映像空間の演出で構成文化財や郡山の地域資源の魅力を発信する。「日本遺産」「郡山の地域資源」「猪苗代湖」「オランダ」のテーマ別に、十六橋水門や沼上発電所、同市開成館といった構成文化財などの写真約60点が並ぶ。

大型ビジョンは大きさが横約4.3メートル、縦約2.4メートル。NTTドコモグループの「東北応援社員募金」を活用して映像を製作した。6～8日は、来場者と映像を合成する装置を設置し、安積疏水を疑似体験できるイベントを開く。時間は午前10時～午後8時で、8日まで。

(10/3「福島民友」)